

J'ai rendu visite, avec Christiane Defaux, adjointe au Maire, hier mercredi, aux 17 jeunes tomblainois qui participent actuellement au stage BAFA, organisé par la fédération d'éducation populaire Les Francas, en lien avec le service enfance de la Ville de Tomblaine, dirigé par Patou Herman.



Cette formation, financée par la Commune, permettra à ces jeunes d'obtenir leur BAFA, de travailler en centre de vacances en étant salariés, à commencer par le Centre de Loisirs de Tomblaine, mais c'est aussi une véritable formation à la citoyenneté active qui est proposée à ces jeunes, à un âge où l'altruisme, la prise de responsabilités, le sens de l'initiative, les savoir-faire s'apprennent, se découvrent et permettent ainsi de forger la personnalité pour devenir adulte et faire société. A Tomblaine les élus partagent cette ambition pour chacun de nos

jeunes.



D'autres formations ont été proposées à d'autres jeunes tomblainois, comme chaque année, formations qui peuvent également leur permettre de trouver du travail l'été, comme par exemple le PSC1 (secourisme), le diplôme de Surveillant de Baignade ou encore le BNSSA.

Par ailleurs, une quinzaine d'emplois étés ont été offerts à des jeunes pour renforcer les services municipaux cet été, qui viennent s'ajouter aux dizaines d'emplois d'encadrement dans le cadre du CLSH ou encore de la Plage des deux Rives...

Lors de cette rencontre, nous avons pu féliciter plus particulièrement certains jeunes parmi les 17 stagiaires. En effet, 8 d'entre eux ont passé le Bac... Un est admis à passer l'oral, il lui a

manqué 0,5 points (!) On croise les doigts pour lui et on est sûr qu'il va réussir... Les sept autres ont obtenu leur Bac ! Quelle émotion ! Un grand bravo à eux et peut-être un peu plus à Fabiola Marthely qui n'allait plus au lycée, elle travaillait pour la ville de Tomblaine aux Temps d'Activités Périscolaires et aux ateliers d'accueil du soir. Inscrite courageusement en candidate libre, elle a réussi, elle est bachelière !

N'oublions pas de féliciter aussi Lucas Hausmann, qui était déjà titulaire d'un CAP d'agent de sécurité et d'un CAP « ouvrage électrique ». Embauché à la mairie de Tomblaine, il a courageusement souhaité continuer à se former, il vient d'obtenir son CAP d'installateur sanitaire et son Cap d'installateur thermique et voilà qu'il continue, il s'engagera cette année dans une « mention complémentaire de maintenance d'équipement thermique individuel ».

Et puis Ivana Pancamo, en apprentissage à la Ville de Tomblaine sur le métier d'éducatrice de jeunes enfants à l'IRTS est admise à passer en troisième année !

On est fier d'eux, on se réjouit pour eux, on continuera à les accompagner.



A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 8 juillet 2021 16:06
